

## **ABSTRAK**

### **Peranan Pemerintah Tapanuli Selatan Dalam Pengelolaan Pariwisata Aek Sijorni**

**Oleh: Riski Hasanah/ 2011**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang peranan pemerintah Tapanuli Selatan dalam pengelolaan pariwisata Aek Sijorni, kendala-kendala yang dihadapi pemerintah Tapanuli Selatan dalam pengelolaan pariwisata Aek Sijorni dan mengetahui upaya-upaya yang dilakukan Pemerintah Tapanuli Selatan untuk mengatasi kendala-kendala dalam pengelolaan pariwisata Aek Sijorni.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Informan penelitian ini terdiri dari informan kunci (Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Daerah Tapanuli Selatan dan Kepala Desa Aek Libung) dan informan selanjutnya (masyarakat sekitar Aek Libung dan pengunjung pariwisata Aek Sijorni). Pengumpulan data dilakukan dengan pengamatan (observasi), wawancara, dan studi dokumentasi dan selanjutnya dilakukan teknik analisa uji keabsahan data yaitu dengan menggunakan teknik triangulasi sumber yaitu membandingkan dan mengecek balik derajat kepercayaan suatu informasi yang diperoleh melalui waktu dan alat yang berbeda dalam metode kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan: Peranan pemerintah Tapanuli Selatan dalam pengelolaan pariwisata Aek Sijorni belum maksimal peranan pemerintah Tapanuli Selatan dalam pengelolaan pariwisata Aek Sijorni baru berupa: (1). Pembangunan, perbaikan, pemeliharaan prasarana dan sarana pariwisata Aek Sijorni, (2). Melakukan promosi pariwisata, (3). Melakukan kerja sama dengan pihak swasta dalam pembangunan pariwisata Aek Sijorni, (4). Meningkatkan kapasitas sumber daya manusia (SDM) dalam bidang pariwisata, (5). Mengikutsertakan masyarakat dalam pengelolaan dan pembangunan pariwisata. Dalam pengelolaan pariwisata Aek Sijorni pemerintah Tapanuli Selatan menghadapi kendala, yaitu kendala Internal dan Eksternal, Untuk mengatasi kendala dalam pengelolaan pariwisata Aek Sijorni pemerintah Tapanuli Selatan melakukan upaya: (1). Penyediaan prasarana dan sarana pariwisata (2). Melakukan promosi pariwisata, (3). Meningkatkan kapasitas sumber daya manusia (SDM) dalam bidang pariwisata, (4). Melakukan Kerja Sama dengan Masyarakat dalam Pengelolaan Pariwisata.

Untuk tahun-tahun mendatang diharapkan peranan dan perhatian pemerintah Tapanuli Selatan dalam pengelolaan pariwisata Aek Sijorni semakin meningkat dan bersama-sama masyarakat membangun, mengembangkan dan mengelola pariwisata Aek Sijorni.